

Sehr geehrte Frau Müller-Taufertshöfer,

dank ihrer Behandlung geht es mir inzwischen sowohl körperlich als auch seelisch wesentlich besser.

Meine Depressionen sind verschwunden, die Schmerzen im Lendenwirbelbereich treten nur noch ganz selten auf, die ständigen Schulterschmerzen sind wie weggeblasen und auch meine Sehkraft ist wieder hergestellt, durch die Beseitigung der Verspannungen im Nackenbereich.

In vieler Hinsicht hat sich meine Lebensqualität verbessert, dank ihrer Behandlung, wofür ich Ihnen sehr dankbar bin. Die Behandlung und die Gespräche haben dazu beigetragen, dass ich auf meiner Lebenstreppe einige Stufen vorangekommen bin. Ich habe mich bei Ihnen immer besonders gut aufgehoben gefühlt.

In der Hoffnung, dass sie noch vielen Menschen so hilfreich zur Seite stehen können wie mir ...

Ihre M. Z.